

Heimatlands die philosophische Fakultät der Universität Freiburg zu seinem 80. Geburtstag den Dokortitel honoris causa verlieh. Seine persönliche Liebenswürdigkeit und die Bereitwilligkeit, mit der er andern stets behilflich war, haben ihm zahlreiche Freunde geschaffen. Unserem Verein gehörte der Entschlafene seit dem Gründungsjahre an, widmete ihm auch mehrfach seine Dienste als Ausschussmitglied. Deswegen wird ihm ein freundliches Gedenken stets bewahrt bleiben. Schl.

Gustav Mohr †.

Am 14. April d. J. starb in Lahr nach längerer Krankheit Herr Professor Gustav Mohr im Alter von 59 Jahren. Geboren in Königssee (Schwarzburg-Rudolstadt) wirkte er seit 1873 am Lahrer Gymnasium als Lehrer der Mathematik und Naturwissenschaften. Er war ein eifriger Botaniker und Mitglied unseres Vereins seit 1884. Viele Jahre beschäftigte er sich mit der Durchforschung der Flora der Umgegend von Lahr, deren Hauptergebnisse er 1898 in diesen Blättern (Nr. 153/154) veröffentlichte. Ehre seinem Andenken. Scharf.

Neue Standorte.

Echium italicum L.	}	Kiesgrube an der Basler Landstrasse bei Freiburg; Liehl.
Galeopsis versicolor Curt.		
Salvia aethiopsis L.		
Sisymbrium austriacum Jacq.		
Viola alba Bess. Eichwald über Rheinthal bei Lipburg	}	Knetsch.
Salvia glutinosa L. Bei Oberbergen (Kaiserstuhl)		
Dipsacus laciniatus L. Rothaus am Rhein.		
Erigeron philadelphicus L. Freiburg, am alten Friedhof; Lettau.		
Euphorbia falcata L. Bei Rothaus	}	Thellung.
Potentilla recta L. Freiburg, Waldseestrasse		
Woodsia ilvensis R. Br. Bei Utzenfeld; Herzog. Am Hirschsprung; Müller.		